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CONSEIL MUNICIPAL DU 
17/06/2021 

 

QUESTIONS POSÉES PAR PARTAGEONS NOTRE AVENIR 

1. Quels sont les jobs d’été ouverts à la commune pour aider les jeunes en cette 
période particulièrement difficile ? 
 

2. Cheminement piéton du Vourlat : quel est l’avancement de ce projet ? 
 

3. Que se passe-t-il sur le terrain à proximité de la carrosserie Berger où se trouve une 
caravane ? Il semble qu’il soit occupé par de plus en plus de personnes. 
 

4. Quel retour de l’échange avec Thomas Gassilloud et Marie Agnès Berger en visio 
conférence il y a plusieurs semaines ? 
Y avait-il beaucoup de participants ? 
Quels sujets ont été abordés ? 
Quels conclusions/enseignements pour la commune ?  
 

5. Quel est l’avancement des aménagements promis à Malataverne, Route des Monts 
du Lyonnais ? 
 

6. Ne serait-il pas approprié de prévoir un distributeur automatique de billets, DAB, 
dans le projet du Café du Midi ? 
 

7. Pourquoi ne seraient pas évoqués en commission générale les projets 
majeurs  touchant à l’urbanisme ? Dans un but de porter à connaissance des autres 
conseillers et de transversalité entre les commissions ?  
 

8. Nous avons été sollicités par Mme Fougerouse (nous nous permettons de citer son 
nom car elle nous a autorisé à le faire) qui a sollicité la mairie à propos d’un 
problème de limite de propriété. Elle déplore le fait de ne pas avoir obtenu de 
réponse. Sa requête a-t-elle été prise compte ? 
 

9. Suite à la sollicitation de la FCPE concernant un travail collectif pour le parking de 
l’école de la Chatelaise, quels sont les prochaines étapes ? 
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